



Antwort zur Anfrage Nr. 0537/2014 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
betreffend **Grünflächen in Marienborn (Bündnis 90/ Die Grünen)**

Die Anfrage wird zusammenfassend wie folgt beantwortet:

Die Planungen für die Erweiterung der A60 sind noch nicht sehr konkret.

In einer Informationsveranstaltung des Landesbetriebes Mobilität wurde zugesichert, dass auch nach einer Erweiterung der Autobahn A 60 der Bolzplatz bestehen bleiben kann.

Die Baustelleneinrichtung ist noch nicht besprochen. Das Umwelt- und Verkehrsdezernat wird aber in jedem Falle darauf hinwirken, dass die Belastungen und Einschränkungen möglichst gering bleiben.

Sollte während der Bauphase der Bolzplatz „Am Sonnigen Hang“ wegfallen, wäre dies in der Tat ein großer Verlust für die zahlreichen Marienborner Kinder und Jugendlichen, die diesen Platz nutzen.

In diesem Fall würden Sozialdezernat und Gründezernat mit den Fachämtern und dem Ortsbeirat gemeinsam versuchen, vorübergehende Ersatzflächen in Marienborn für Sport- und Freizeit zu finden.

Mainz, 01.04.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete